
Протокол № 5 
собрания членов

территориального общественного самоуправления (ТОС) «Копанец»

х. Копанец Дата «03» ноября 2022 г.
Время 15.20

Присутствовало: 30 человек
На заседании присутствовали: глава Луценковской территориальной 

администрации Бондаренко Е.А..
Повестка дня:

1. Об организации сбора не контейнерных отходов.
2. Дежурство ДНД на Луценковской сельской территории.

По первому вопросу слушали: председателя ТОС «Копанец» Обельчак 
И.С., которая сказала, что к ней неоднократно обращались жители по 
вопросу крупногабаритного мусора. К кому обратиться по этому вопросу и 
как его решить.

Выступили: Бондаренко Е.А.- глава Луценковской территориальной 
администрации, которая пояснила, что все вопросы, которые касаются 
вывоза крупногабаритных отходов решаемы. У кого есть такая 
необходимость, нужно обратиться 0 0  «СпецЭкоТранс» и сделать заявку . 
Сама организация вывоза крупногабаритных отходов- бесплатная, сюде 
относится также вывоз порубочного материала, строительного мусора. Такж( 
возможен вывоз мусора со двора собственника, но в этом случае нужн< 
чтобы вывоз осуществлялся не с одного двора, а с нескольких. А также н 
сельской территории нужно организовать установку площадки сбор 
крупногабаритных отходов. Дело в том, что такие площадки должны быт 
огорожены и забетонированы, а для этого нужны денежные средства, этс 
вопрос будет решаться. Необходимо информацию о возможности вывог 
крупногабаритных отходов от собственников, донести до жителей сельскс 
территории.

Решили: информацию Бондаренко Е.А. принять к сведению.

Результат голосования:
«за» -30 человек, «против»-0, «воздержались»-0.

По второму вопросу слушали: Бондаренко Е.А. -  главу Луценкова 
территориальной администрации, которая сказала, что на сельс] 
территории организована добровольная народная дружина, в которой сост 
12 человек и 7 из них это женщины. В настоящее время, при желтом уро 
террористической опасности, необходимо максимально больше привз 
мужчин в ДНД.



Выступили: Свинарева Н.Б. -  которая поддержала Бондаренко Е.А. и 
предложила присутствующим проработать вопрос о привлечении мужчин в 
ДНД.

Решили: Информацию главы Луценковской сельской территории принять к 
сведению, проработать вопрос о привлечении мужчин в ДНД.

Результат голосования:
«за» -30 человек, «против»-0, «воздержались»-0.

Председатель (собрания)

Секретарь (собрания):

£
(подпи/ь)

(подпись)

J  Обельчак И.С. 
ФИО

/ Свинарева Н.Б. 
ФИО


